

**Ibagué, 24 de junio de 2024**

**Comunicado de prensa 1234**

## **Paula Gisselle Ruiz se coronó Embajadora Municipal del Folclor**

*La velada que tuvo como invitado especial a Moncho Segura, se enmarcó entre los eventos más esperados del 50° Festival Folclórico Colombiano.*

Ibagué ya cuenta con su nueva Embajadora Municipal del Folclor: Paula Gisselle Ruiz Díaz de la comuna 9, quien fue elegida anoche en una emocionante velada de elección y coronación, registrada en el Coliseo Mayor del Parque Deportivo.

Paula, de 24 años y docente de música, destacó entre 20 participantes por su talento, carisma, autenticidad y pasión por nuestras tradiciones culturales.

De acuerdo con la nueva embajadora municipal, fue gracias a su desempeño, disciplina y preparación en folclor, que logró convertirse en una digna representante del patrimonio cultural ibaguereño.

*“De principio a fin fue un proceso muy difícil y exigente, pero estoy muy comprometida en dar lo mejor de mi para dejar en alto el nombre de Ibagué”, exaltó Paula.*

En la noche definitiva del evento, el público disfrutó de las ejecuciones del sanjuanero tolimense, coreografía de Inés Rojas Luna, presentada por cada una de las embajadoras de las comunas, corregimientos y comunidades que ansiaban conquistar el título, así como del show musical de Moncho Segura.

Tras el veredicto, la corte real del Encuentro Municipal del Folclor quedó conformada por:

Reina: Paula Gisselle Ruiz, comuna 9

Virreina: Xayrha Valentina Martínez, corregimiento 17

Princesa: Luisa Fernanda Martínez, comuna 8

1a. princesa: Nicole Juliana González, comuna 12

2a. princesa: María Alejandra Guevara, corregimiento 8

La nueva soberana será la anfitriona del Encuentro Departamental del Folclor, un desafío que asume con alegría, positivismo y grandes expectativas.